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Abstract (en)
The carriage, preferably a crane crab, involves a device for travel along corner beams (2-6) forming rails and being part of an outer boom part (1).
An inner boom part (2) can move telescopically in and out of the outer boom part. On the frame (10-13) of the crab (7) are two opposing running
wheels, which engage over the support of the wider track (3,4). Two further opposing running wheels are incorporated, which from the outside
engage over the support of the narrower track (5,6) and their axles are axially displaceably located and by means of a displacement device are
movable inwards into their active position and outwards into their inactive position.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Wagen, vorzugsweise eine Kran-Laufkatze (7), mit einer Einrichtung zum Befahren von einer breiteren und einer
schmaleren, aus zueinander parallelen Trägern oder Schienen bestehenden Spur, vorzugsweise zum Befahren der Schienen bildenden unteren
Eckgurte (2,4;5,6) eines äußeren Auslegerteils (1) und eines aus diesem aus- und in diesen einteleskopierbaren inneren Auslegerteils (2), die aus
statisch geschlossenen Drei- oder Viergurtsystemen bestehen. Erfindungsgemäß sind an dem Rahmen (8,9,10,11,13) des Wagens (7) jeweils zwei
einander gegenüberliegende Laufräder (14), die von außen her die Träger der breiteren Spur (3,4) übergreifen, und jeweils zwei weitere einander
gegenüberliegende Laufräder (25) gelagert, die von außen her die Träger der schmaleren Spur (5,6) übergreifen. Deren fliegend gelagerte Achsen
(22) sind axial verschieblich gelagert und durch eine Verschiebeeinrichtung in ihre aktive Stellung nach innen und ihre inaktive Stellung nach außen
verschieblich. <IMAGE>
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